



palliative.ch

gemeinsam kompetent
ensemble compétent
insieme con competenza

Vision

palliative.ch ist die Schweizerische Gesellschaft für palliative Medizin, Pflege und Begleitung und engagiert sich auf nationaler Ebene für die Förderung einer ganzheitlichen, interprofessionellen und integrierten Palliativversorgung sowie für die Schaffung und Verbesserung der entsprechenden Rahmenbedingungen, damit alle betroffenen Menschen sowie deren Angehörige – unabhängig von Alter, Herkunft, Wohnort und sozioökonomischem Stand – jederzeit Zugang zu qualitativ hochwertiger Palliativversorgung haben.

Strategische Handlungsfelder

Fachlichkeit gewährleisten

palliative.ch fördert die kontinuierliche Weiterentwicklung der Fachkompetenz in der Palliativversorgung durch die Organisation von Konferenzen, Bildungs- und Weiterbildungsveranstaltungen. Die Vernetzung von Forschenden wird gefördert, Forschungsergebnisse werden aktiv verbreitet und fliessen bei allen Arbeiten mit ein. In interprofessionellen Arbeits- und Fachgruppen werden professionsspezifische Themen interdisziplinär behandelt.

Qualität fördern

palliative.ch trägt durch die Entwicklung von Qualitätskriterien, dem Fördern von Qualitätsprojekten und dem Betreiben eines Qualitätslabels zur Sicherstellung und Verbesserung der Qualität in der Palliativversorgung in der Schweiz bei.

Vernetzung und Interprofessionalität ermöglichen

palliative.ch schafft und fördert Netzwerke und bringt sich in solchen ein, um die Zusammenarbeit und den interdisziplinären Austausch zwischen Fachpersonen aus verschiedenen Berufsgruppen und aus verschiedenen Regionen zu stärken. Dies ermöglicht den Austausch von Erfahrungen und Best Practices sowie die Bündelung von Fachwissen.



palliative.ch

gemeinsam kompetent
ensemble compétent
insieme con competenza

Kommunikation stärken

Durch umfassende Kommunikationsaktivitäten und die Entwicklung sowie Verbreitung von Informationsmaterial verstärkt palliative.ch das öffentliche und fachliche Bewusstsein für Palliative Care. Damit wird das Wissen und Verständnis in der Bevölkerung, bei Fachpersonen sowie bei den relevanten Behörden erweitert.

Entscheidungsprozesse beeinflussen

palliative.ch setzt sich auf politischer Ebene für die Interessen von Fachpersonen, Betroffenen und deren Angehörigen ein und engagiert sich für eine adäquate Finanzierung der Leistungen. Damit sollen Politiker:innen sensibilisiert und die Rahmenbedingungen für die Palliativversorgung kontinuierlich verbessert werden.

Organisation stärken

palliative.ch strebt ein kontinuierliches Wachstum an und sorgt dafür, dass bestehende sowie neue Dienstleistungen zur Erreichung der Vision des Vereins beitragen. Dabei wird eine langfristige Stabilität der Ertragslage angestrebt, um die nachhaltige Arbeit und den Erfolg des Vereins zu sichern.

Vom Vorstand am 24.6.2025 verabschiedet.